



Lundi

publié le 20/03/2017

Nous sommes bien arrivés au centre en fin d'après-midi sous un beau soleil. Les élèves se sont installés dans leur chambre. Ils sont impatients de découvrir le domaine skiable demain matin. Des nouvelles demain avec des photos...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.